
REQUERIMENTO N° 023/2019 
MESA DIRETORA 
 
 
 

Senhores Vereadores: 
 
 
Requeremos, depois de ouvido o Plenário, na forma regimental, 

solicitar ao Poder Executivo Municipal, para que informe à Câmara sobre o Convênio 
mantido com a Associação Mantenedora dos Bombeiros da Região Alta do Vale do Taquari 
(AMBRAVAT), esclarecendo quais as razões de não estar repassando os valores mensais à 
Associação.  

Por outro lado, a pretensão da Requerente é que fique, desde já, 
demonstrado que a Câmara tem total interesse no repasse a ser efetivado de forma mensal. 
  

Sala das Sessões, 11 de junho de 2019. 
 

 
Paulo Germano Koste  Ivair Zanchetti  Luís Fernando Horst 
Presidente   Vice-Presidente  Secretário               

  
 
JUSTIFICATIVA: 
 
Considerando o teor do ofício recebido da AMBRAVAT, datado de 

07 de junho de 2019, através do qual a Câmara é notificada do não repasse por parte do 
Município da parcela devida à Associação, conforme cópia anexa, a Câmara necessita das 
informações solicitadas para que possa tomar eventuais providências, a fim de solucionar a 
questão. 

 
Sala das Sessões, 11 de junho de 2019. 

 
 

Paulo Germano Koste  Ivair Zanchetti  Luís Fernando Horst 
Presidente   Vice-Presidente  Secretário               
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